

Nadal despacha al japonés Sugita

TENIS

El jugador balear supera el primer trámite y enfila el duelo ante Kyrgios, su verdugo en Wimbledon en 2014

ENRIC GARDINER

LONDRES. Desde 2014 hay un duelo que se esperaba que tuviera continuación en la pista central de Wimbledon. En los octavos de aquel año, un jovencísimo Nick Kyrgios se pre-

sentó ante todo el mundo con una victoria sorprendente y contundente. Tumbó a Rafa Nadal y cimentó su carrera. Cinco años después de aquella proeza, el australiano y el español volverán a encontrarse en el All England Club. Y ocurrirá porque el 'aussie' se deshizo de Jordan Thompson en una maratón (7-6, 3-6, 7-6, 0-6 y 6-1) y porque Nadal cumplió ante Yuichi Sugita (6-3, 6-1 y 6-3).

El primero en apuntarse a la reválida fue Kyrgios en el espectáculo que montó en la pista 3, mientras que Nadal, relegado a la segunda pis-

ta del torneo, ya que Angelique Kerber, Roger Federer y Serena Williams tenían que jugar en la central, se deshizo del incómodo japonés. Procedente de la previa, el nipón, número 274 del mundo, fue un obstáculo que duró dos juegos y medio. Se puso 2-0 arriba, tuvo tres bolas para el 3-0 y se diluyó. Nadal le aplacó con un parcial de 12 juegos a dos y el encuentro se convirtió en puro trámite hacia el verdadero plato fuerte, la explosiva segunda ronda.

Ese encuentro que Kyrgios aseguró en rueda de prensa estar esperando desde que vio salir el cuadro del torneo. «Claro que he mirado alguna vez atrás aquel partido. Ha sido uno de los mejores momentos de mi carrera», señaló el australiano.

Por su parte, Nadal habló en sala de prensa e incidió en que fue una buena victoria para él, pese a «50 minutos complicados al principio», porque consiguió ganar en tres sets a un jugador que se desenvuelve bien en hierba. «Ahora tengo un día libre para trabajar en las cosas en las que tengo que trabajar. Espero que eso me ayude», sopeó el español, que volverá a las pistas el jueves, en un partido ante Kyrgios que apunta a la central de Wimbledon.

Será el séptimo encuentro entre Nadal y Kyrgios y el que servirá para, de momento, desempatar su rivalidad. Igualados a tres triunfos cada uno, el último enfrentamiento fue este año sobre cemento y se lo quedó Kyrgios.

Muguruza es una sombra

Anteriormente se despidió del tercer Grand Slam de la temporada Garbiñe Muguruza. No hay consuelo ni explicación para lo vivido ayer en la pista 3 de Wimbledon. Muguruza, campeona del torneo en 2017, enfilaba su primer duelo de la temporada en hierba ante la número 121 del mundo, Beatriz Haddad Maia.

La sudamericana, en una de las victorias más importantes de su carrera, se impuso a Muguruza por un doble 6-4 y rompió los sueños de la española de reencontrarse con la gloria en el último escenario que la vio triunfar.



Nadal celebra uno de sus puntos en el partido. :: AFP



Berto y Sergio, ayer, en la bolera de La Camocha. :: P. UCHA

Berto jugará la final del Torneo Villa de Gijón

BOLOS

El bolista de Sotroñdio superó a Sergio por 14 juegos a 13 en la bolera de La Camocha

GUILLERMO FERNÁNDEZ

GIJÓN. Berto, bolista de la Peña de Sotroñdio, jugará la final del XXXVI Torneo Villa de Gijón de cuatreda al imponerse en la primera semifinal a Sergio, de Magdalena, con un ajustado marcador de 14 juegos a 13. La partida, disputada en la bolera de La Camocha, resultó tan igualada que después de 27 chicos los dos jugadores habían firmado una media de 36,5 bolos por tirada, cada uno.

En los primeros compases Berto ganaba por 4 juegos a 2 pero al llegar al cambio de tirada la ventaja era para Sergio por 7 a 5. En la segunda mitad hubo empate a ocho

juegos, más tarde ganaba Berto por 11 a 9 y después se ponía por delante Sergio, con 13 a 12. Con empate a trece juegos, Berto se llevó la partida al poner 54 bolos a ganar a la mano que no pudo borrar Sergio.

La primera parte del encuentro resultó de buen nivel. Berto firmaba una media de 43,3 bolos al pulgar con anotaciones parciales de 52, 40, 38, 39, 45 y 46 bolos, mientras que la frecuencia de Sergio era de 39,3 bolos a la mano con registros de 30, 49, 43, 51, 29, 31 y 42. La segunda mitad fue muy mala, para descorazonar a un cardiólogo. La media de Berto caía estrepitosamente, hasta 29,6 bolos a la mano con anotaciones de 23, 21, 27, 25, 23, 34 y 54. La frecuencia de Sergio era de 33,6 bolos al pulgar y tanteos de 29, 37, 31, 28, 30, 39 y 41.

La segunda semifinal se juega mañana, a las 18,30, entre Javier Prunedra y Ángel Ibaseta.

DKV, Grupo Covadonga y Atlético Avilesina se estrenarán a domicilio

BALONMANO

El Unión Financiera será el único de los cuatro equipos asturianos de Primera que iniciará la competición como local

A. MENÉNDEZ

GIJÓN. La sede de la Real Federación Española de Balonmano fue el escenario ayer del sorteo de los calendarios de Primera Masculina y de División de Honor Plata Femenina.

La categoría de bronce arrancará el 22 de septiembre con la participa-

ción de los cuatro equipos asturianos encuadrados en el grupo B: DKV Gijón, Grupo Covadonga, Atlético Avilesina y el Unión Financiera.

El DKV Gijón comenzará la competición en Salamanca ante el Autocares Sanalón. Por su parte, el Grupo Covadonga debutará ante el Club Balonmano Arroyo en Valladolid. La Atlético Avilesina tendrá primero un primer viaje corto, concretamente a Santander, para enfrentarse ante el Lafuente Pereda. El Unión Financiera será el único equipo asturiano que iniciará la competición como local. Los ovetenses recibirán en el Polideportivo de Vallobín al Universidad de Valladolid.

El primer derbi regional llegará



Una jugada del encuentro DKV-Teucro de la pasada campaña. :: J. R.

muy pronto: en la segunda jornada, el 29 de septiembre. El Grupo Covadonga recibirá en el Pabellón Braulio García al Unión Financiera.

Solo una semana más tarde, en la tercera jornada, el DKV también visitará las instalaciones del Grupo Covadonga y en la cuarta semana de competición el DKV recibe al

Unión Financiera en otro encuentro de rivalidad asturiana.

Debut con derbi

Paralelamente, también se dio a conocer el calendario en División de Honor Plata Femenina de los tres clubes asturianos inscritos en el grupo A: Balonmano Gijón, Ovie-

PRIMERA JORNADA

Primera Nacional Masculina

Equipo	Fecha
Autocares Sanalón-DKV Gijón	22-09
Arroyo-Grupo Covadonga	22-09
Lafuente Pereda-Atl. Avilesina	22-09
Unión Financiera-Valladolid	22-09

División de Honor Plata Femenina

Equipo	Fecha
Bm. Gijón-Carballal	15-09
Oviedo Femenino-Siero	15-09

do Femenino y Siero Deportivo.

La competición arrancará una semana antes que la masculina, el quince de septiembre, y la primera jornada de competición deparará el primer derbi asturiano: un Siero Deportivo-Oviédo Femenino, que se disputará en el pabellón municipal del equipo sierenense. Por su parte, el Balonmano Gijón iniciará la competición a domicilio, en tierras madrileñas, donde se enfrentará al Atlético Deportivo Carballal.